



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LaJornada
Veracruz

24/12/2023

LEGISLATIVO



José Yunes lamenta renuncia de militantes

El precandidato priísta a la gubernatura del estado, José Francisco Yunes Zorrilla, lamentó la renuncia reciente de militantes al partido, pero consideró que se trató de decisiones personales. Acompañado por el senador de la República Julen Rementería del Puerto, quien le ofreció su respaldo, comentó que la vida política da vueltas y seguramente coincidirán en otros proyectos.

<https://jornadaveracruz.com.mx/politica/jose-yunes-lamenta-renuncia-de-militantes/>